

BOLETÍN DE PRENSA No. 125 ->>

**Historiadores de Aguascalientes demuestran su calidad como profesionistas alrededor del país.**

Estudiantes de la Licenciatura en Historia de la Universidad Autónoma de Aguascalientes realizan su semana académica bajo el tema “La importancia de la historia como ciencia colectiva”. El evento plantea la proyección de esta carrera a la comunidad universitaria y la interacción con profesionistas de diversas áreas, en su mayoría egresados de la UAA que ejercen en otros estados del país.

Manuel Alejandro Sánchez González, estudiante de octavo semestre y coordinador del evento, comentó que es necesaria la difusión y reconocimiento a profesionistas aquicalidense que dan proyección al estado en otras entidades federativas, además de la gestión de una conciencia sobre el trabajo en equipo e interdisciplinario.

Mencionó que los historiadores no están únicamente destinados a la investigación, la educación y las bibliotecas, sino que pueden incursionar tanto en instituciones públicas como privadas: “somos sujeto de estudio e investigadores [...] También tratamos al hombre como tema y podemos ofrecer otra visión a las ciencias sociales”, mencionó Manuel Sánchez González.

Asimismo, enfatizó la necesidad de contar con un respaldo de memoria histórica institucional como en archivo de cuentas o identidad institucional, de esta forma puso de ejemplo la empresa Hinds que cuenta con su propio historiador: “puede incluso encontrar problemáticas de lastre, por lo que hay que darle y darnos una oportunidad”.

Durante las actividades se analizarán diversas metodologías y técnicas de investigación; temas como historia del arte, historiografía, movimientos sociales e historia regional; además destacan ponentes como Martha Durán, Edgar Hurtado Hernández y Mariana Terán Fuentes.

Martha Durán presentó una conferencia magistral sobre genealogías, veta de estudio para el estado, es egresada de la Autónoma de Aguascalientes y ha laborado temas como cronistas y relaciones de parentesco en Saltillo.



Edgar Hurtado expuso sobre el agua en el siglo XIX, también es graduado de la UAA y ha sido Director de la Facultad de Humanidades, así como Coordinador General de Investigación y Posgrado de la Universidad Autónoma de Zacatecas.

Otro orgullo de la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes y reconocida en Zacatecas es Mariana Terán Fuentes, quien abordó la monarquía española en siglo XIX. Importante destacar su línea de investigación sobre formación de identidad nacional mexicana a través de polémicas decimonónicas y su participación en congresos internacionales como el de Historiadores de la prensa.

Otro evento para esta disciplina, es el VIII Encuentro Internacional de Historiadores de la Prensa que se realizará en la Universidad Autónoma de Aguascalientes del 29 al 31 de octubre de 2012. Los interesados en proponer ponencias o talleres, deberán enviarlas antes del 30 de marzo al correo electrónico: [viiiencuentrodelaprensa@gmail.com](mailto:viiiencuentrodelaprensa@gmail.com) Este 2012, la temática a tratar será el papel de la prensa en la configuración del Estado.